

México, segundo país más peligroso para la comunidad trans; urgen políticas públicas a favor de la población LGBTIQ+: María Rosete

Morelos, Veracruz, Baja California y Chihuahua son los estados con mayor número de crímenes de odio, afirma la diputada del PT

Nota N°. 2858

México, segundo país más peligroso para la comunidad trans; urgen políticas públicas a favor de la población LGBTIQ+: María Rosete

* Morelos, Veracruz, Baja California y Chihuahua son los estados con mayor número de crímenes de odio, afirma la diputada del PT

Palacio Legislativo, 04-06-2022 (Notilegis).- La diputada María Rosete Sánchez (PT) señaló que México es el segundo país más peligroso para la comunidad trans, por lo que urge generar políticas públicas a favor de la comunidad LGBTIQ+.

En un comunicado, lamentó que en 2021 México se ubique como el segundo país en el mundo con más asesinatos de personas trans, solo después de Brasil, al registrar 46 decesos; además, la discriminación y los crímenes de odio contra la comunidad Lésbico, Gay, Bisexual, Transgénero, Travesti e Intersexual (LGBTIQ+) persiste en todo el país.

En ese sentido, la legisladora especificó que, de acuerdo con diversos estudios, Morelos, Veracruz, Baja California y Chihuahua son los estados con mayor número de crímenes de odio en contra de esta comunidad.

Recordó que en junio se conmemora el día internacional del orgullo por la diversidad y éste debe servir para alzar la voz por los derechos y la igualdad; "es inadmisible que la discriminación a la comunidad LGBTIQ+ persista detrás de un deformado discurso sin argumentos".

							· Constant	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						\cdot		BOLETINES	0	05/06/2022	LEGISLATIVO
	:	÷	:	:	:	:		DOLLTINES		03/00/2022	LEGISLATIVO

Agregó que los representantes populares tienen la obligación de emprender acciones encaminadas a lograr la inclusión y la protección más amplia de los derechos humanos para todas las personas, más allá de ideologías, "fuimos elegidos para atender las grandes realidades sociales".

La legisladora se congratuló porque la Ciudad de México desde hace varios años es una de las más progresistas, al establecer políticas públicas que ponen al centro a las personas y sus derechos humanos. "En ese sentido, los avances de la Cuarta Transformación han sido significativos, pero debemos reconocer que aún hay mucho por hacer".

Finalmente, la parlamentaria hizo un llamado a sus pares para que, en este mes que se celebra el orgullo LGBTIQ+, se trabaje en una agenda conjunta, con perspectiva de género para que todas las personas se sientan libres de ser quienes quieran ser.



https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/notilegis/mexico-segundo-pais-mas-peligroso-para-la-comunidad-trans-urgen-politicas-publicas-a-favor-de-la-poblacion-lgbtiq-maria-rosete#gsc.tab=0